
De plus nous avons eu confirmation que la compétence de la

France est reconnue dans le Groupe !

Nous avons bien entendu ces messages !

Nous avons du mal à comprendre alors :

• Pourquoi les bonus sont capés ?

• Pourquoi les règles de l’intéressement et la participation

changent afin d’en donner moins ?

• Pourquoi les augmentations proposées sont si basses ?

• Pourquoi il y a autant de mobilités forcées sur Grenoble ?

• Pourquoi autant de personnes deviennent subitement mal

notées ?

• Pourquoi autant de délocalisations à Grenoble ?

Christel Heydemann

Le 14 janvier à Grenoble – Depuis PLM

« 2018 a été une très très bonne année pour Schneider 

Electric !»

« Très très bonne année 2018 en France ! »

17 janvier 2019

« Une industrie qui disparait dans un pays, c’est 

catastrophique pour ce pays » !
C. Heydemann, le 14 janvier 2019


